



**BOARD OF STUDIES**  
NEW SOUTH WALES

**HIGHER SCHOOL CERTIFICATE EXAMINATION**

**1998**

**INDONESIAN**

**3 UNIT (ADDITIONAL)**

**LISTENING SKILLS**

**TRANSCRIPT**

**ITEM 1**

Bulan depan Menteri Pendidikan Australia, selama tiga hari akan berkunjung ke Indonesia. Dalam kunjungan itu beliau akan mengunjungi berbagai universitas dan institut di Indonesia. Maksud kunjungannya memperkenalkan pendidikan Australia sekaligus mempererat kerja sama di bidang pendidikan antara kedua negara.

**ITEM 2**

Negara Indonesia adalah negara dengan pemeluk agama Islam terbanyak di dunia. Walaupun begitu Islam ortodoks sulit berkembang, terutama di masyarakat Jawa, karena pengaruh kepercayaan animisme, agama Hindu dan Budha masih kuat.

**ITEM 3**

Menteri Kehutanan telah mengingatkan pembangun perumahan agar tidak mengorbankan lingkungan. Pohon yang tidak berada di daerah pembangunan rumah tidak perlu ditebang, karena untuk tumbuh lagi perlu waktu sepuluh tahun.

**ITEM 4**

Kalimantan Tengah kaya akan sumber daya alam tetapi masih menghadapi banyak kendala dalam pertumbuhan ekonominya. Tiga kendala utama adalah keterbatasan di bidang pengangkutan, keterbatasan di bidang tenaga kerja dan keterbatasan di bidang permodalan.

**ITEM 5**

Pertumbuhan ekonomi di Indonesia mempunyai satu ciri yang khas. Penciptaan lapangan pekerjaan baru tidak sebaik yang terjadi di negara lain. Kesempatan kerja tidak berkembang seperti yang diharapkan.

**ITEM 6**

Pada tahun 1988 beberapa artis Aborijin mengunjungi Yogya untuk belajar membuat batik. Sejak saat ini program pertukaran berlangsung antara artis-artis Yogya dan pembatik-pembatik Australia. Salah satu hasil pertukaran ini adalah pameran batik Aborijin di Museum Powerhouse. Kain-kain di pameran ini memperlihatkan penggunaan motif cap tradisional Jawa.

**ITEM 7**

Sejak duapuluh tahun yang lalu, wanita makin mewarnai dunia usaha yang biasanya didominasi kaum pria. Para wanita tidak hanya menjadi karyawan bawahan, tetapi juga telah mencapai kedudukan eksekutif tertinggi, bahkan banyak yang berhasil masuk dalam daftar orang terkaya di dunia.

**ITEM 8**

Jumlah Puskesmas Lengkap di Kabupaten Bogor tahun ini akan ditambah. Beberapa Puskesmas Pembantu juga akan ditingkatkan statusnya dengan dilengkapi dokter dan paramedis. Namun, pelayanan kesehatan itu masih jauh di bawah target nasional, yakni sebuah Puskesmas melayani 30 000 jiwa.

**ITEM 9**

Setiap tahun Indonesia menerima bermilyar-milyar rupiah dalam dana bantuan luar negeri. Tahun ini prioritas pemerintah Republik Indonesia adalah meningkatkan kesejahteraan rakyat, mengurangi jumlah penduduk yang hidup di bawah garis kemiskinan dan mengembangkan sumber daya manusia.

**ITEM 10**

Pada bulan Oktober lomba fotografi akan diselenggarakan. Lomba akan dibagi dalam tiga kategori—kategori profesional, kategori amatir dan kategori anak-anak. Panitia mengharapkan foto-foto akan dipusatkan pada pengendalian pencemaran lingkungan serta usaha mencegah penghancuran sumber daya alam.